



Don du sang

publié le 30/03/2012

Faites un geste pour la vie

Le vendredi 6 avril un don du sang a lieu au collège. Dans le même temps tous les élèves de troisième recevront une information sur les différents dons (de sang et d'organes) ainsi que sur le prélèvement et les groupes sanguins.

Le don a lieu en salle de réunion de 8 h 30 à 11 h 30.

Chaque jour, nous avons besoin de 8000 donneurs de sang.

Chaque année, plus de 500 000 personnes ont besoin d'une transfusion sanguine.

Ces besoins sont en augmentation chaque année.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.